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ATA DA SEGUNDA (2ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Cristiano Gaioto, 

secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

No dia dez do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e 

cinco, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Cristiano Gaioto, secretariada pelo Sr. Vereador 

Luis Roberto Tavares, a Segunda (2ª) Sessão Ordinária do 

Primeiro (1º) Ano da Décima Nona (19ª) Legislatura da 

Câmara Municipal de Mogi Mirim, previamente programada e 

devidamente convocada nos termos da Relação da Matéria, 

datada de fevereiro de 2025. Às 17h, feita a primeira chamada 

nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do 

disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 

(Regimento Interno vigente) e constatando-se haver número 

legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 

106 da, já citada, Resolução, eis que se encontravam presentes 

os Srs. Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), Cinoê 

Duzo (02), Cristiano Gaioto (03), Daniella Gonçalves de 

Amoedo Campos (04), Ernani Luiz Donatti Gragnanello (05), 

Everton Bombarda (06), João Victor Coutinho Gasparini (07), 

Luis Roberto Tavares (08), Luiz Fernando Saviano (09), 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Dener Coran (12), Marcos Antônio 

Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Wagner Ricardo 

Pereira (15) e Wilians Mendes de Oliveira (16); e encontrava-

se ausente o vereador Márcio Evandro Ribeiro, conforme, 

aliás, veem-se as respectivas assinaturas apostas à Folha de 

Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. 

Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da presente 

ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente 

sessão. Posto isso, conforme o disposto no Parágrafo Único, 

do Artigo 106, da citada Resolução, convidou a Vereadora 

Daniella Gonçalves de Amoedo Campos para que procedesse à 
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leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita 

providência, dando por iniciada a parte reservada ao 

“EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente submeteu à apreciação do 

Plenário a ata da 1ª sessão ordinária, realizada em 3 de 

fevereiro de 2025, a qual, depois de achada conforme e 

aprovada, foi devidamente assinada pelos Vereadores 

Cristiano Gaioto e Luis Roberto Tavares, respectivamente, o 

Presidente e o 1º Secretário. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a Ata foi aprovada por todos os presentes. Na sequência, 

o 1º Secretário deu ciência à Casa por meio de leitura da 

seguinte matéria: 1. Projeto de Lei Complementar nº 001 de 

2025 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 003/2025, datada de 

07/02/2025, objeto do Ofício nº 003/2025, de igual data, 

“Dispondo sobre alteração da Lei Complementar n.º 207, de 

27 de dezembro de 2006, que estabelece o estatuto do 

magistério público do município de Mogi Mirim e respectivo 

plano de carreira e salários da rede municipal de ensino”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do 

Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 010 de 2025 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 001/2025, datada de 

06/02/2025, objeto do Ofício nº 001/2025, de igual data, 

“Dispondo sobre alteração de dispositivo da Lei Municipal n.º 

3.557, de 4 de dezembro de 2001”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 3. 

Projeto de Lei nº 011 de 2025 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 002/2025, datada de 07/02/2025, objeto do 

Ofício nº 002/2025, de igual data, “Instituindo, no âmbito da 

administração direta e da indireta do município de Mogi 

Mirim, o plano de demissão voluntária (PDV), e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). Ato contínuo, o 

Sr. Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje 

endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): Pela ordem, fez 

uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 
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pedindo que os Requerimentos e as Moções sejam votados Em 

Bloco. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por todos os presentes. Pela ordem, fez 

uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, 

pedindo que a Moção n.º 19 fosse lida na íntegra. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado 

por todos os presentes. Requerimento Nº 34/2025 - Assunto: 

REQUEIRO AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE MOBILIDADE 

URBANA, INFORMAÇÕES SOBRE O MOTIVO DA 

RETIRADA DO PONTO DE ÔNIBUS QUE EXISTIA NA 

RUA ARIOVALDO SILVEIRA FRANCO, PRÓXIMO À 

ETEC PEDRO FERREIRA ALVES, BEM COMO SE 

EXISTE PLANEJAMENTO PARA A IMPLANTAÇÃO DE 

UM NOVO PONTO NO LOCAL. Autoria: CINOÊ DUZO. 

Requerimento Nº 35/2025 - Assunto: Requeiro ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

Secretaria Competente, informações sobre o cronograma de 

manutenção das estradas rurais de nosso município e se há 

locais prioritários para tais ações, bem como paralisações de 

serviços devido ao período de chuva. Autoria: DANIELLA 

GONÇALVES DE AMOÊDO CAMPOS. Requerimento Nº 

36/2025 - Assunto: REQUER À SECRETARIA 

COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE A SITUAÇÃO 

DE INSALUBRIDADE DOS AGENTES COMUNITÁRIOS 

DE SAÚDE E AGENTES DE COMBATE ÀS ENDEMIAS. 

Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA. Requerimento Nº 

37/2025 - Assunto: REQUER A REALIZAÇÃO DE 

HOMENAGEM AO GRUPO DE ESCOTEIROS "ENCANTO 

DAS MATAS" PELA COMEMORAÇÃO DE SEUS 25 

ANOS DE FUNDAÇÃO, A SER REALIZADA EM 

"SESSÃO SOLENE", NO DIA 24 DE MAIO DE 2025 

(SÁBADO), COM INÍCIO ÀS 14H00, NO PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM. Autoria: LUIZ 

FERNANDO SAVIANO. Requerimento Nº 38/2025 - 

Assunto: REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA 

ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E CONSELHOS 
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MUNICIPAIS COMPETENTES, SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES SOBRE AS MEDIDAS ADOTADAS 

PARA O CUMPRIMENTO DAS LEIS QUE 

ESTABELECEM E NORTEIAM AS POLÍTICAS 

PÚBLICAS DESTINADAS A MORADORES EM 

SITUAÇÃO DE RUA. Autoria: LUIZ FERNANDO 

SAVIANO. Requerimento Nº 39/2025 - Assunto: Requeiro ao 

Exmo. Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, a 

disponibilidade de urgência, quanto a viabilidade a título de 

permissão de uso, de um veículo a equipe do PROERD, para 

que possam continuar a realizar os trabalhos de orientação e 

combate as drogas e atos de violência nas escolas municipais. 

Autoria: MÁRCIO DENER CORAN. Requerimento Nº 

40/2025 - Assunto: REQUEIRO, AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE A 

DISPONIBILIDADE DE URGÊNCIA QUANTO A 

VIABILIDADE ESPECIFICA DE UM VEÍCULO 

ADAPTADO PARA ATENDER CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES COM AUTISMO. Autoria: WILIANS 

MENDES DE OLIVEIRA. Requerimento Nº 42/2025 - 

Assunto: REQUEIRO À MESA, APÓS OUVIR O DOUTO 

PLENÁRIO, QUE SEJA OFICIADO AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A FIM DE QUE INFORME 

SOBRE A POSSIBILIDADE DE REABERTURA DO 

ZOOLÓGICO MUNICIPAL AOS MUNÍCIPES, OU, CASO 

A DECISÃO SEJA PELA NÃO REABERTURA, QUE 

APRESENTE OS ARGUMENTOS TÉCNICOS QUE 

FUNDAMENTAM ESSA DECISÃO. Autoria: LUIZ 

FERNANDO SAVIANO. Requerimento Nº 43/2025 - 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 

CONTRATAÇÃO DOS CANDIDATOS APROVADOS NO 

PROCESSO SELETIVO Nº 01/2023 (VAGAS PARA 

AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE). Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 45/2025 - 

Assunto: REQUER A SOLICITAÇÃO AO 
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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA PARA QUE OFICIE A SECRETARIA 

COMPETENTE, A FIM DE DISPONIBILIZAR AS CÓPIAS 

DOS DOCUMENTOS REFERENTES ÀS LICENÇAS 

AMBIENTAIS DAS OBRAS EM ANDAMENTO NO 

MUNICÍPIO, COM O OBJETIVO DE GARANTIR A 

TRANSPARÊNCIA, O CUMPRIMENTO DAS NORMAS 

AMBIENTAIS E A PRESERVAÇÃO DO MEIO 

AMBIENTE. Autoria: LUIZ FERNANDO SAVIANO. 

Requerimento Nº 46/2025 - Assunto: REQUER, AO EXMO. 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, QUE JUNTO ÀS SECRETARIAS 

COMPETENTES, ENVIO DE INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DOS VIGIAS MUNICIPAIS E QUE SE 

REALIZEM ESTUDOS PARA AUMENTO DE 

REFERÊNCIA SALARIAL DO CARGO DE “VIGIA” E 

AUMENTO DO ADICIONAL PERICULOSIDADE, BEM 

COMO OUTROS BENEFÍCIOS. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO, CINOÊ DUZO, DANIELLA GONÇALVES DE 

AMOÊDO CAMPOS, LUIS ROBERTO TAVARES, LUIZ 

FERNANDO SAVIANO, MANOEL EDUARDO PEREIRA 

DA CRUZ PALOMINO, MÁRCIO DENER CORAN, 

MARCOS ANTONIO FRANCO, WAGNER RICARDO 

PEREIRA, MARCOS PAULO CEGATTI, WILIANS 

MENDES DE OLIVEIRA. Requerimento Nº 47/2025 - 

Assunto: REQUEIRO À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA 

NEOENERGIA ELEKTRO, PODA DE ÁRVORES NA 

REDE DE ENERGIA ELÉTRICA DA AVENIDA 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DE OLIVEIRA, NO 

PARQUE DO ESTADO II. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. Requerimento Nº 48/2025 - Assunto: REQUEIRO 

À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA NEOENERGIA 

ELEKTRO, PODA DE ÁRVORES NA REDE DE ENERGIA 

ELÉTRICA DA AVENIDA ARIOVALDO SIQUEIRA 

FRANCO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Requerimento Nº 50/2025 - Assunto: REQUEIRO À 

SECRETARIA DE HABITAÇÃO DO ESTADO DE SÃO 

PAULO QUE, ATRAVÉS DO ORGÃO COMPETENTE, 
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REALIZE LIMPEZA DAS CASAS SOB JUDICE 

LOCALIZADAS NO BAIRRO EUGENIO MAZON 

(CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento Nº 51/2025 - Assunto: REQUER AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, A SOLICITAÇÃO 

DE ESTUDO JUNTO AS SECRETARIAS COMPETENTES 

PARA A VIABILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE UM 

NOVO CEMITÉRIO MUNICIPAL, EM MODELO DE 

CEMITÉRIO PARQUE, COM INFRAESTRUTURA 

MODERNA E ADEQUADA, VISANDO ATENDER À 

DEMANDA CRESCENTE E MELHORAR AS 

CONDIÇÕES PARA SEPULTAMENTO E VISITAÇÃO. 

Autoria: LUIZ FERNANDO SAVIANO. Requerimento Nº 

52/2025 - Assunto: REQUER, HOMENAGEM EM 

COMEMORAÇÃO AO DIA INTERNACIONAL DA 

MULHER, A REALIZAR-SE NO DIA 07 DE MARÇO DE 

2025, ÀS 19H30, NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Requerimento 

Nº 53/2025 - Assunto: REQUER À CONCESSIONÁRIA DE 

ENERGIA NEOENERGIA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE 

PODA DE ÁRVORE SITUADA NA RUA RINALDO 

BORIN, EM FRENTE AO NUMERAL 27, BAIRRO 

JARDIM SBEGHEN - REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 54/2025 - 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE 

PROFESSORES NO CEMPI PROF.ª MARIA DE LOURDES 

FERRAZ GUIMARÃES, BAIRRO LINDA CHAIB – 

REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Requerimento Nº 55/2025 - Assunto: REQUER, AO 

EXMO. SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, JUNTO À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DA IMPLANTAÇÃO DOS MATERNAIS I e II 

NA EMEB “JORGE BERTOLASO STELA”, NO PARQUE 

DO ESTADO II. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Colocados 

a votos, em sessão de hoje, os Requerimentos foram 

aprovados, Em Bloco, por todos os presentes. A seguir, o Sr. 
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Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): A Moção Nº 19/2025 foi lida na íntegra 

- Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE MOGI MIRIM, 

REPRESENTADA PELA SECRETÁRIA CRISTINA PULS 

E PELA GERENTE CÍNTIA FANTAGUSSI PELA 

PUBLICAÇÃO DO ARTIGO "GESTÃO FINANCEIRA E 

ORÇAMENTÁRIA NO SUAS – A EXPERIÊNCIA 

VIVENCIADA NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM/SP" NO 

PERIÓDICO OFICIAL DO FUNDO NACIONAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (FNAS). Autoria: JOÃO VICTOR 

COUTINHO GASPARINI E OUTROS. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a Moção foi aprovada por todos os presentes. 

Moção Nº 20/2025 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR MARCELO STORTI, 

OCORRIDO NO DIA 05 DE FEVEREIRO DE 2025, AOS 51 

ANOS DE IDADE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a Moção foi aprovada 

por todos os presentes. Na sequência, o Sr. Presidente deu por 

aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 53/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, SEJA FEITO ESTUDO TÉCNICO E 

JURÍDICO PARA VIABILIZAR O PAGAMENTO DO PISO 

SALARIAL AOS PROFISSIONAIS DE ENFERMAGEM 

(ENFERMEIROS, TÉCNICO DE ENFERMAGEM E 

AUXILIARES DE ENFERMAGEM), PARA QUE O 

MESMO SEJA INCORPORADO AO VENCIMENTO-

BASE, DE FORMA A EVITAR QUALQUER TIPO DE 

PERDA REMUNERATÓRIA, BEM COMO CARGA 

HORÁRIA SEMANAL DE 30 HORAS. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

54/2025 - Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE 
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PROVIDENCIE JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, 

NOTIFICAÇÃO PARA LIMPEZA DE IMÓVEL. Autoria: 

MARA CRISTINA CHOQUETTA. Indicação Nº 55/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, REALIZE A 

RECUPERAÇÃO DO CALCETAMENTO EM VÁRIOS 

PONTOS DA PRAÇA RUY BARBOSA. Autoria: MARCOS 

ANTONIO FRANCO. Indicação Nº 56/2025 - Assunto: 

EMENTA: INDICO AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, 

POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

QUE SEJÁ REALIZADO E INTENSIFICADO O 

PATRULHAMENTO NAS DEPENDÊNCIAS INTERNAS E 

EXTERNAS DO CEMITÉRIO MUNICIPAL 

DIUTURNAMENTE. Autoria: MÁRCIO DENER CORAN. 

Indicação Nº 57/2025 - Assunto: EMENTA: INDICO AO 

EXMO. SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A INSTALAÇÃO DE 

CÂMERAS COM GIRO DE 360º NAS DEPENDÊNCIAS 

INTERNAS E EXTERNAS DO CEMITÉRIO MUNICIPAL. 

Autoria: MÁRCIO DENER CORAN. Indicação Nº 58/2025 - 

Assunto: EMENTA: INDICO AO EXMO. SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A MANUTENÇÃO E INSTALAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO NAS DEPENDÊNCIAS INTERNAS E 

EXTERNAS DO CEMITÉRIO MUNICIPAL. Autoria: 

MÁRCIO DENER CORAN. Indicação Nº 59/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, QUE, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA MUNICIPAL 

COMPETENTE, SEJAM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS PARA A INSTALAÇÃO DE REDUTOR 

DE VELOCIDADE NA RUA CONDE ALVARES 

PENTEADO, MIRANTE - PRÓXIMO A EEPSG 

PROFESSOR “VALÉRIO STRANG”. Autoria: LUIZ 
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FERNANDO SAVIANO. Indicação Nº 60/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO 

DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, VISANDO À 

INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE ÔNIBUS EM LOCAL 

PRÓXIMO À ETEC "PEDRO FERREIRA ALVES". Autoria: 

LUIZ FERNANDO SAVIANO. Indicação Nº 61/2025 - 

Assunto: SOLICITO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

QUE PROVIDENCIE O CONSERTO OU A INSTALAÇÃO 

DE NOVOS ALAMBRADOS DO PARQUINHO E DO 

CAMPO DO MIRANTE LOCALIZADOS NA AVENIDA 

JACAREÍ, OS QUAIS SE ENCONTRAM TOTALMENTE 

DANIFICADOS. Autoria: LUIZ FERNANDO SAVIANO. 

Indicação Nº 62/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA 

COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE ROÇAGEM E 

LIMPEZA DO MATO ALTO DA PRAÇA PREFEITO 

JAMIL BACAR, LOCALIZADA AO LADO DA VILA 

DIGNIDADE, BAIRRO JARDIM MURAYAMA II - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 63/2025 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ROÇAGEM E LIMPEZA DO MATO ALTO DA PRAÇA 

COMANDANTE JOSÉ DOS SANTOS MORENO, BAIRRO 

MOGI MIRIM II - REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 64/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ROÇAGEM E LIMPEZA DO MATO ALTO DA PRAÇA 

DOUTOR ANTONIO RODRIGUES DO PRADO, BAIRRO 

PARQUE DO ESTADO II – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

10 

65/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DE ROÇAGEM E LIMPEZA DO MATO 

ALTO DA ÁREA VERDE DENOMINADA “BOSQUE DO 

COMPROMISSO”, LOCALIZADA ENTRE AS RUAS ANA 

ZULIANI E ALBERTO MISSAGLIA, BAIRRO PARQUE 

DO ESTADO II – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 66/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE DO 

SAAE, SEJA FEITO ESTUDO TÉCNICO E JURÍDICO 

PARA REESTRUTURAÇÃO DE CARGOS E SALÁRIOS 

DOS FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA - SAAE. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 67/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, PROVIDÊNCIAS PARA LIMPEZA, 

CORTE DE MATO E MANUTENÇÃO DA ÁREA VERDE, 

LOCALIZADA NA AVENIDA CAPITÃO JOÃO 

GONÇALVES TEIXEIRA, EM FRENTE AO NÚMERO 597, 

JARDIM BRASÍLIA, BEM COMO SUAS ADJACÊNCIAS. 

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Indicação Nº 68/2025 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, PROVIDÊNCIAS PARA 

AVALIAÇÃO E AÇÕES SOBRE ESPÉCIES DE ÁRVORES 

NA PRAÇA ALBERTINA DE AMOEDO CAMPOS, 

LOCALIZADA NA RUA MARIA CONCEIÇÃO DE 

CAMPOS ANDRADE, VILA RÁDIO. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

69/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, 

POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

PROVIDÊNCIAS PARA AVERIGUAÇÃO DE DENÚNCIA 
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DE MORADORES PRÓXIMOS AO ENDEREÇO RUA 

ANTÔNIO PINTO, JARDIM MURAYAMA, SOBRE 

INDÍCIOS DE FOCOS DE PROLIFERAÇÃO DO 

MOSQUITO DA DENGUE EM UMA OBRA DE 

CONSTRUÇÃO. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA 

DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 70/2025 - Assunto: 

EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO A 

REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE 

SISTEMA DE ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS NA 

AVENIDA ADIB CHAIB, PRÓXIMO AO Nº 5013. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 71/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ROÇAGEM E LIMPEZA DO MATO ALTO DA ÁREA 

INSTITUCIONAL DO MUNÍCIPIO LOCALIZADA NA 

AVENIDA 22 DE OUTUBRO AO LADO DO NUMERAL 

975, BAIRRO JARDIM MURAYAMA IIII – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 72/2025 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO A REALIZAÇÃO DE REMOÇÃO DOS POSTES 

TOMBADOS SOB A ESTRADA MUNICIPAL IRMÃOS 

RODRIGUES DE MORAES, NA REGIÃO DAS 

CHÁCARAS DAS UVAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 73/2025 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO URGENTE NA ESTRADA MUNICIPAL 

SANTA MARIA, NA REGIÃO DAS CHACARAS SÃO 

MARCELO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 74/2025 - Assunto: INDICO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

PROVIDÊNCIAS IMEDIATAS PARA A REALIZAÇÃO DE 

PODA DAS ÁRVORES DA AVENIDA ARIOVALDO 

SIQUEIRA FRANCO. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. Indicação Nº 75/2025 - Assunto: INDICO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA 

SILVA, PROVIDÊNCIAS IMEDIATAS PARA A 

REALIZAÇÃO DE PODA DAS ÁRVORES, ROÇAGEM 
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DA GRAMA, COLETA DE LIXO E ENTULHOS DAS 

ÁREAS INSTITUCIONAIS E NA PRAÇA MATHEUS 

MAYLASKI, LOCALIZADAS NO BAIRRO JARDIM 

PATRÍCIA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Indicação Nº 76/2025 - Assunto: INDICO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

PROVIDÊNCIAS IMEDIATAS PARA A REALIZAÇÃO DE 

ROÇAGEM AS MARGENS DA ESTRADA MUNICIPAL 

RURAL ANTÔNIO VÔMERO (MMR-021). Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 77/2025 - 

Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

PAULO DE OLIVEIRA SILVA, PROVIDÊNCIAS 

IMEDIATAS PARA A REALIZAÇÃO DE PODA DAS 

ÁRVORES EXISTENTES NA RUA ANTÔNIO DAMASCO 

DA SILVA, NO JARDIM PATRÍCIA. Autoria: MARCOS 

PAULO CEGATTI. Indicação Nº 78/2025 - Assunto: INDICO 

AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA SILVA, PROVIDÊNCIAS IMEDIATAS PARA 

A REALIZAÇÃO NEBULIZAÇÃO COSTAL NO BAIRRO 

JARDIM PATRICIA, PARA O COMBATE À DENGUE. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 79/2025 

- Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DE ROÇAGEM E LIMPEZA DO MATO 

ALTO DO CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA VALTRE 

DE PIERI, PARQUE DO ESTADO II - REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 80/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

NOTIFICAÇÃO PARA LIMPEZA DE IMÓVEL 

PARTICULAR ABAIXO RELACIONADO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

81/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

NOTIFICAÇÃO PARA LIMPEZA DE IMÓVEL 
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PARTICULAR ABAIXO RELACIONADO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

82/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A REPOSIÇÃO DA TAMPA DE 

CIMENTO DO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA 

JOSÉ FINOTTI, CRUZAMENTO COM A RUA ANTÔNIO 

BRANDÃO, BAIRRO JARDIM BI-CENTENÁRIO - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 83/2025 - Assunto: INDICO A 

REALIZAÇÃO DE PODA DAS ARVORES QUE ESTÃO 

OBSTRUINDO O PASSEIO PÚBLICO DA AVENIDA 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DE OLIVEIRA, NO 

PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 84/2025 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, PROVIDÊNCIAS 

URGENTES PARA PAVIMENTAÇÃO E IMPLANTAÇÃO 

DE GALERIA PLUVIAL EM TRECHO LOCALIZADO NA 

RUA AMPÉRIO SIA, JARDIM FLANBOYANT. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 85/2025 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO A REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO 

URGENTE NAS RUAS SEM PAVIMENTAÇÃO DO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 86/2025 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA 

NA ÁREA PUBLICA LOCALIZADA EM FRENTE A 

EMEB ALFREDO BERGAMO, O CAIC. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 87/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO 

DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, REALIZE COM MÁXIMA 

URGÊNCIA OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E ROÇAGEM 

EM ÁREAS DO BAIRRO PARQUE DO ESTADO II. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 88/2025 - 
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Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NOS 

PONTOS CRÍTICOS DO PAVIMENTO DA ESTRADA 

MUNICIPAL MMR-312 (SANTA MARIA II) - REGIÃO 

RURAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 89/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA RINALDO 

BORIN, BAIRRO JARDIM SBEGHEN – REGIÃO LESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 91/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, 

POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

PROVIDÊNCIAS URGENTES PARA PAVIMENTAÇÃO 

ASFÁLTICA DE APROXIMADAMENTE 200 METROS 

DA RUA RAPHAEL BELLA, JARDIM FLANBOYANT E 

OUTRAS MEDIDAS NECESSÁRIAS. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO E WILIANS 

MENDES DE OLIVEIRA. A seguir, o Sr. Presidente colocou 

à disposição dos Srs. Vereadores a seguinte 

CORRESPONDÊNCIA: Despacho n.º 29 de 2025, da 

Secretaria de Meio Ambiente, em nome de Oberdan Quaglio 

Alves, Secretário da pasta, referente ao Requerimento n.º 08 

de 2025. Ofício n.º 01 de 2025 – CDD 23 MM, de Clodomar 

José da Silva Tavares, ao Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, Vereador Cristiano Gaioto, referente à indicação 

do Vereador Luiz Fernando Saviano para a função de Líder de 

Bancada do Cidadania/PSDB – Biênio 2025/2026. Ofício dos 

Vereadores Cinoê Duzo, Daniella Gonçalves de Amoedo 

Campos e Márcio Dener Coran ao Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, Vereador Cristiano Gaioto, referente à 

indicação do Vereador Márcio Dener Coran para a função de 

Líder de Bancada do Partido Progressista (PP) – Biênio 

2025/2026. Todas as correspondências foram deixadas à 
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disposição dos Vereadores em 10 de fevereiro de 2025. Desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Não havendo mais proposituras ou 

quaisquer outros documentos para serem levados ao 

conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da 

palavra no “Expediente”, anunciando os oradores inscritos, 

conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso 

da palavra o Vereador Cinoê Duzo, parabenizando o 

Secretário de esporte e toda a equipe dele pelo evento ocorrido 

nesse último domingo. Elogiou um funcionário conhecido 

como “Argentino”, frisando que ele precisa de uma 

homenagem. Agradeceu aos Vereadores que estavam 

presentes no evento. Comentou que visitou algumas estradas 

rurais e que elas estão muito ruins, ressaltando a importância 

de haver mais respeito aos produtores rurais. Finalizou 

lançando a hashtag vamos salvar o Zerão. A seguir, o Sr. 

Presidente, para poder fazer uso da palavra, pediu ao 1º vice-

Presidente que assumisse a Presidência. Fez uso da palavra o 

Vereador Cristiano Gaioto, dizendo que foi apresentado um 

requerimento sobre melhorias para os vigias da Prefeitura, 

ressaltando a importância do trabalho dessa classe de 

trabalhadores. Comentou que a Câmara possui bastante acesso 

a Deputados, objetivando trazer recursos que logo chegarão à 

cidade. Citou que o Cinoê conseguiu uma verba para o 

Instituto Coronel João Leite, além de citar outros resultados. 

Afirmou que, como Presidente, está lutando para agregar apoio 

entre todos, visando a melhorias para a cidade. Retomando a 

Presidência, o Sr. Cristiano Gaioto passou a palavra ao 

próximo orador. Fez uso da palavra o Vereador Ernani Luiz 

Donatti Gragnanello, dizendo acreditar que farão um debate 

construtivo para a cidade. Citou que foram pedidas duas 

ambulâncias para o SAMU, junto ao Governo Federal, sendo 

entregues em Mogi das Cruzes e Sorocaba no final do ano 

passado. Comentou que Mogi Mirim está pleiteando um curso 

de medicina, podendo contribuir muito para a população local; 

citou que tem feito articulações políticas, junto ao Governo 

Federal, para que isso se concretize. Fez uso da palavra o 

Vereador Luis Roberto Tavares, dizendo que hoje foi votado 
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um requerimento que versa sobre a limpeza das casas do 

CDHU que ainda estão sub judice. Fez uma indicação 

solicitando que seja feito um serviço, na Avenida Adib Chaib, 

por conta de acúmulo de água parada no local. Comentou que 

lhe foi solicitado que sejam removidos alguns postes na área 

rural. Solicitou que seja feita manutenção nas ruas não 

pavimentadas no Parque das Laranjeiras. Citou que algumas 

mães o questionaram sobre não estar havendo a parceria entre 

a Prefeitura e o ICA. Fez uso da palavra o Vereador Luiz 

Fernando Saviano, citando o próprio requerimento aprovado 

sobre a reabertura do zoológico municipal; ressaltou que 

reformas estão sendo feitas, porém gostaria de saber qual a 

finalidade delas. Destacou que recebeu algumas fotos de obras 

pela cidade e que solicitou à Prefeitura os devidos 

licenciamentos ambientais. Comentou que todos devem pensar 

num novo cemitério para a cidade, pois o atual local já foi 

estendido até o limite do local. Parabenizou a equipe de poda 

da Prefeitura, que, mesmo com a equipe reduzida, tem feito 

um bom trabalho dentro das condições atuais. Fez uso da 

palavra a Vereadora Mara Cristina Choquetta, parabenizando a 

festa ocorrida, no sábado, na Capelinha de Piteiras. Disse estar 

acompanhando a questão do zoológico, que foi fechado por 

determinação da Secretaria do Meio Ambiente do Estado de 

São Paulo; disse que foram solicitadas adequações simples, 

porém, nesse período de chuvas, houve algumas avarias que 

geraram mudanças nos planos. Finalizou alertando a 

população sobre a febre amarela e dizendo que há vacinas nas 

UBS. Fez uso da palavra o Vereador Márcio Dener Coran, 

agradecendo aos servidores vigias da Prefeitura presentes hoje 

na Câmara. Ressaltou que é policial militar aposentado numa 

carreira de mais de 30 anos, frisando que por muitas vezes 

trabalhou ao lado da classe dos vigias. Fez uso da palavra o 

Vereador Marcos Antônio Franco, dizendo que pediu, junto 

com outros Vereadores, a recuperação da Praça Rui Barbosa. 

Comentou que, se for chamado de Vereador do portão para 

fora, vai cair para dentro, afirmando que quem paga os salários 

dos cargos comissionados é o povo; disse que está na hora de 

colocarem a mão na massa e trabalharem. Fez uso da palavra o 
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Vereador Marcos Paulo Cegatti, dizendo que, no ano passado, 

destinou R$ 45 mil à APAE, sendo possível a compra de 

cadeiras especiais e mesas adaptadas. Comentou que muito é 

pagado à Empresa Elektro, porém a poda está ruim; ressaltou 

que representantes da empresa serão chamadas até a Câmara 

para falar sobre o assunto. Salientou que lhe pediram que seja 

feita a roçagem na estrada da cachoeira, além da pintura das 

faixas e a colocação de sinalizadores terrestres. Criticou a 

colocação de lixo aos finais de semana em frente à 

cooperativa, gerando acúmulos no local. Fez uso da palavra o 

Vereador Willians Mendes de Oliveira, enaltecendo o trabalho 

dos vigias do município. Comentou sobre uma reunião feita 

para falar do transporte das crianças com autismo, as quais 

merecem uma atenção melhor, citando que há um modelo 

específico de transporte para isso e pediu urgência a essa 

questão. Salientou que a empresa Elektro vem falhando no 

tocante à poda de árvores e posterior recolhimento dos 

materiais; ressaltando que isso sobrecarrega algumas 

Secretarias do Executivo. Fez uso da palavra o Vereador 

Ademir Souza Floretti Junior, dizendo que fez indicações 

acerca de demandas encontradas nos últimos dias. Citou a falta 

de limpeza em algumas áreas públicas, como por exemplo na 

Praça Jamil Bacar. Salientou que indicou a limpeza da área 

institucional próxima à Rua 22 de Outubro. Não havendo mais 

oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 

18h20, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO “ex-vi” do disposto no § 3º, do Art. 152 e § 

2º, I, do Art. 171 do Regimento Interno. 1. Requerimento Nº 

15/2025, de autoria do Vereador WAGNER RICARDO 

PEREIRA, “REQUER A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO 

QUE INFORME QUAIS AS ESCOLAS MUNICIPAIS QUE 
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PREENCHEM OS REQUISITOS E ESTÃO HABILITADAS 

A IMPLEMENTAÇÃO DO PROJETO ESCOLA CÍVICO 

MILITAR”. O Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello 

solicitou discussão deste requerimento, na 1ª Sessão Ordinária 

de 2025, para a próxima Sessão Ordinária do dia 10/02/2025. 

Fez uso da palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti 

Gragnanello, pedindo a suspensão da sessão para que a palavra 

seja dada a um espectador. Após consultar o servidor 

responsável pelo setor Jurídico da Casa, o Sr. Presidente, 

Vereador Cristiano Gaioto, explanou que isso não pode ser 

feito. Continuando com a palavra, o Vereador Ernani Luiz 

Donatti Gragnanello, dizendo que, após a aprovação de um 

requerimento feito por um Vereador, ele passa a ser do Poder 

Legislativo. Afirmou defender as Constituições Federal, 

Estadual e Municipal e defender os princípios norteadores da 

administração pública. Comentou que esse tema ainda está sub 

judice e que a Câmara deve respeitar esse trâmite em busca de 

equilíbrio com o Poder Judiciário. Afirmou que o 

requerimento fere a Constituição, a Lei de Diretrizes e Bases 

da Educação Nacional e o Estatuto da Criança e do 

Adolescente. Finalizou pedindo respeito ao Vereador 

responsável pelo requerimento. Fez uso da palavra o Vereador 

Wagner Ricardo Pereira, dizendo que fez os requerimentos às 

Secretarias Municipal e Estadual, solicitando informações 

acerca do programa de escolas cívico militar. Referiu-se ao 

Vereador Ernani, dizendo que é não agiu de forma sarcástica. 

Salientou que o Ministro do STF Gilmar Mendes concedeu ao 

Estado a possibilidade de implantação dessas escolas, 

afastando questões de inconstitucionalidades. Salientou que, 

segundo o Governador, audiências públicas serão feitas, a 

partir deste ano, para uma ampla discussão com a população 

acerca do tema. Destacou que os resultados dessas escolas são 

positivos, citando dados do MEC para embasar seus 

argumentos. Finalizou dizendo que protocolará a criação da 

frente parlamentar em proteção à defesa das escolas cívico 

militar. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Requerimento 

n.º 15 de 2025 foi aprovado pela maioria dos presentes. 2. 

Requerimento Nº 16/2025, de autoria do Vereador WAGNER 
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RICARDO PEREIRA, “REQUER AO DEPARTAMENTO 

DE ENSINO QUE INFORME QUAIS AS ESCOLAS 

ESTADUAIS DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM QUE 

PREENCHEM OS REQUISITOS E ESTÃO HABILITADAS 

A IMPLEMENTAÇÃO DO ‘PROJETO ESCOLA CÍVICO 

MILITAR’”. O Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello 

solicitou discussão deste requerimento, na 1ª Sessão Ordinária 

de 2025, para a próxima Sessão Ordinária do dia 10/02/2025. 

Fez uso da palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti 

Gragnanello, dizendo que gostaria de ver o Vereador Wagner 

fiscalizar as atuais escolas. Ressaltou, pois, que o problema 

das escolas está na tentativa de desmonte do Estado e no 

fomento à militarização das escolas. Ressaltou que resolver 

esse problema é ter mais educação, cultura, esporte, atividades 

educativas. Salientou que a pixação nas escolas ocorre por 

omissão da Policia Militar. Defendeu que os militares não 

participem de áreas habitualmente de professores. Questionou 

os Vereadores professores sobre essa questão e cobrou-lhes 

um posicionamento nesse tema tão relevante. Finalizou 

fazendo críticas ao Requerimento em questão e demonstrou 

preocupação com possibilidades de avanços cada vez mais 

incisivos na sociedade civil por parte dos militares, citando um 

ex-Presidente como estimulador desses eventos. Fez uso da 

palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, dizendo 

estar preocupado com a rejeição de requerimentos, pois 

precedentes podem ser abertos e outros requerimentos podem 

ser rejeitados, inviabilizando o trabalho de fiscalização. 

Entrando no mérito da questão, destacou que não fechará os 

olhos para nenhuma proposta que visa a melhorias no ensino. 

Salientou que, em Mogi Mirim, há a ETEC, que consta entre 

as 100 melhores escolas públicas do Estado e que não é uma 

escola cívico militar. Afirmou que trazer aos debates questões 

relacionadas a Lula versus Bolsonaro não resolverá os 

problemas locais. Fez uso da palavra o Vereador Marcos Paulo 

Cegatti, dizendo que o projeto deu entrada em maio de 2024, 

sofreu uma ADI em agosto de 2024, sendo suspenso em 

outubro. Salientou que, no texto do requerimento, ele apenas 

requer informações, cabendo à Secretaria responder. Reforçou 
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o direito de o Vereador solicitar informações e finalizou 

dizendo que o foco deve ser Mogi Mirim, sem questões de 

militância da direita ou da esquerda. Fez uso da palavra o 

Vereador Márcio Dener Coran, dizendo ser militar e professor, 

sendo bacharel em Direito. Ressaltou que a escola cívico 

militar é uma alternativa, citando alguns pontos positivos. 

Frisou que o Requerimento em questão tem caráter meramente 

informativo e afirmou seu compromisso com o acesso à 

informação. Fez uso da palavra o Vereador Willians Mendes 

de Oliveira, dizendo que o direito de requerer é um direito de 

todos, tanto de vereadores quanto da população. Salientou que, 

em Mogi Mirim, todos devem somar em prol da cidade. Citou 

que teve alguns infortúnios com o Vereador Ernani, na gestão 

passada, porém não levou para o lado pessoal. Afirmou que 

está lado do povo, da comunidade, de uma escola boa, de um 

transporte bom, de uma saúde boa, e o direito de requerer é de 

todos. Fez uso da palavra o Vereador Luis Roberto Tavares, 

dizendo concordar com o direito de o Vereador solicitar 

informações. Comentou que, na década de 80, o estudo era 

diferente se comparado ao estudo atual; reforçou que esse 

requerimento é apenas uma semente, com o qual concorda. 

Fez uso da palavra o Vereador Luiz Fernando Saviano, 

dizendo sim que devem lutar por melhorias nas escolas e que a 

educação no Brasil vem decaindo muito. Salientou que 

estudou nos anos 80 e que respeitava muito o professor, 

chegando a ponto, até mesmo, de respeitá-lo mais do que a 

própria mãe. Finalizou dizendo ser favorável ao requerimento. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Requerimento n.º 16 

de 2025 foi aprovado pela maioria dos presentes. Finda a pauta 

constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde 

logo, à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO 

PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da 

Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso 

da palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello, 

dizendo que a divergência política está a nível mundial. 

Salientou que o debate acerca do Requerimento tem duas 

questões interessantes, disse não estar discutindo se o 

Vereador tem ou não direito e lamentou a forma como agiu o 
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Vereador Willians. Comentou que, após a aprovação, o 

requerimento passa a ser da Câmara Municipal. Disse não ter 

medo de ter requerimento rejeitado, pois está no estado 

democrático de direito, afirmando defender a democracia. Fez 

uso da palavra o Vereador Luis Roberto Tavares, dizendo que, 

na semana passada, esteve na ALESP no evento em 

comemoração aos 190 anos da Assembleia Legislativa. 

Comentou sobre pontos abordados no dia como a oposição 

política no Governo Estadual. Destacou o problema de 

limpeza e poda de árvores em alguns pontos da cidade, porém, 

citou que as chuvas, neste começo de ano, atrapalham a 

manutenção do serviço. Fez uso da palavra o Vereador Luiz 

Fernando Saviano, elogiando a Secretária Josélia e o Gerente 

Gabriel pelos esforços na questão da escola em período 

integral. Citou que, na última sexta-feira, faleceu o radialista 

Luiz Gonzaga Boni, que foi locutor nas principais rádios da 

região e foi possuidor de uma bela voz. Nos últimos meses, foi 

morador do Instituto Coronel João Leite, onde faleceu. Disse 

que não teve o privilégio de ouvi-lo, mas reproduziu algumas 

palavras dos que tiverem essa oportunidade. Fez uso da 

palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, pedindo que seja 

colocado o nome de Lindor Severino Davoli no minuto de 

silêncio. Fez uso da palavra o Vereador Willians Mendes de 

Oliveira, dizendo estar triste pelo Vereador Ernani tê-lo 

acusado de usar a força. Salientou que, por já estar numa Casa 

de Leis, não precisa usar a força, pois ela já se faz presente. 

Disse que vai a setores do Poder Executivo como Vereador e 

que os Vereadores devem fazê-lo. Citou que, se realmente for 

para a Secretaria de Serviços Municipais, irá com muito 

orgulho para contribuir para a cidade. Pela ordem, fez uso da 

palavra o Vereador Ernani Luiz Donati Gragnanello, pedindo 

direito de defesa por causa da fala do Vereador Willians, que 

foi negado pelo Sr. Presidente. Fez uso da palavra o Vereador 

Ademir Souza Floretti Junior, questionando se o sistema ainda 

estava gravando e transmitindo a sessão. Disse que foi 

verificar a condição de algumas estradas rurais, indo visitar a 

estrada MMR-312, porém teve muitas dificuldades de passar 

por ela, pois alguns pontos estão muito críticos, fato esse que 
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gerou a Indicação n.º 88/2025 em busca de melhorias no local. 

Em seguida, o Sr. Presidente, Vereador Cristiano Gaioto, 

sugeriu que os Vereadores pensem no bem da população e que 

eles usem as influências para coisas boas, sempre dentro de 

um debate saudável. Como não havia mais oradores inscritos 

para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente 

determinou que fosse guardado um respeitoso MINUTO DE 

SILÊNCIO pelo passamento do senhor MARCELO STORTI, 

LUIZ GONZAGA BONI, LINDOR SEVERINO DAVOLI. 

Nada mais a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Cristiano 

Gaioto, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 

Deus, deu por encerrados os trabalhos da presente Sessão às 

19h59, determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois 

de achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  
 


